

自治会広報 第90号：2020年12月号



から版



発行者：桜台4番街自治会

発行責任者：桜台4番街自治会会長 名越 均

「歩こう会2020秋」を実施しました！

快晴の良い夫婦の日（11月22日）午前9時、管理事務所前に集合したのは常連さん4名に10年？ぶりさん1名、そして初参加の新人を加えた計6名。コロナ禍に修繕工事が重なって自治会行事が軒並み中止となる中、ほとんど唯一といってよい取り組みだったわけですが、参加人数の最少記録更新です。まあ、少数精鋭と申し上げておきましょう。

4番街を出発して白井運動公園、白井聖地公園、松山下公園、そして再び4番街へと、それぞれ小一時間ほどの道程を順次経由して戻ってくるわけですが、今回は皆さん健脚揃いで、ほぼ予定時間ピッタリで全行程を踏破することができました。メンバーの年齢は60代から80代まで、



平均でも70歳くらいかと思われまから、これは何とも立派なものです。

秋の行程は、休憩箇所である上記の公園や、平塚分校跡、延命寺、月影の井、歓喜院、光堂、泉倉寺など地元の名所旧跡！を巡ることに加え、何ととっても紅葉を愛でる楽しみが大きいわけですが、今年はどういう加減か、楓の色づきが今一つ精彩を欠いたような印象です。それでも、白井聖地公園の中に一か所だけ、見事に赤く発色した群落があって、我々を含め同公園の訪問者が何組か記念のシャッターを押していました。

松山下公園での昼食を終えて帰途につき、林の中の小径をたどり狭い階段道を70段上って立ち寄った光堂。これまでの経験ではいつも閑散として人付けが無いのに、今回は我々の前に一組、我々と入れ違いにもう一組、「観光客」の訪問があってちょっとびっくり。初めて、名所旧跡っぽさ、を感じてしまった次第です。たぶん、ウォーキング日和だった、ということなのでしょう。さて、次回は2021春の歩こう会、3月末のお花見ウォーキングです。皆様のご参加をお待ち申し上げます。

信号機設置の要望

桜台ディサービス横の交差点に信号機設置の要望書を再度提出することになりました。

11月7日に開催しました自治連合会桜台小学校区支部の会議で、掲題の箇所に信号機設置の要望書を再度提出することになりました。(1度目は平成29年2月に提出)

桜台ディサービス横の交差点においては、見通しが悪く、交差点の横断や通過する際の支障となっています。アクロスプラザ西(スーパーヤオコー等があり)への出入りやイオン方面からの通り抜け車両も増大しており、交通事故の発生リスクが急速に高まっており、実際9月11日の夜間には死亡事故も発生しています。

所管する千葉県公安委員会では予算や優先順位、設置基準等から決定しているとのことで、提出しても即設置にはならないようですが、安全確保の面からも地域住民の意向としてアピールしていく必要があります。

餅つき会中止について

恒例の餅つき会（今年は12月20日予定でした）ですが、役員会で協議した結果、大規模修繕工事で集会所前広場が使用できないこと及びコロナ禍の現状に鑑みこの度は中止と決定しましたので、お知らせいたします。また同日実施予定の自主防災会炊き出し訓練も中止といたします。

書き初め会中止について

恒例の書初め会（今年度は2021年1月4日予定でした）ですが、役員会で協議した結果、大規模修繕工事で集会所が使用できないこと及びコロナ禍の現状に鑑みこの度は中止と決定しました。

令和2年度下半期自治会費について

令和2年度下半期の自治会費を、各棟担当の自治会役員が12月後半からおねがいに参ります。ご協力をよろしくお願い致します。

水道料金と下水道使用料が一括徴収となります

白井市からも案内されていますが、現在別々に請求されている水道料金と下水道料金が令和3年2月の請求から一括での徴収に変更されます。詳しくは千葉県水道局の情報などをご覧ください。

編集後記

ひさしぶりのかわら版となりました。好天にめぐまれた秋の歩こう会はつい1ヶ月前でしたが、この頃は雪こそまだですが厳しい寒さの日が続きます。例年なら餅つき、書初めと年末年始の行事が続く自治会ですが、コロナ禍の中ガマンの日が続きます。来年にはぜひまた元気な自治会が戻ってくればと思います。もうしばらくかと思えます。どうぞからだに気をつけてお過ごし下さい。

桜台4番街ホームページ：<http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/>